



Stadt Zürich

Soziale Einrichtungen und Betriebe

the song is ended
but the melody lingers on

Wir erfüllen die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres geschätzten und langjährigen Mitarbeiters

Roger Fehr

23. Oktober 1955 – 7. Dezember 2017

zu informieren. Er ist plötzlich und unerwartet von uns gegangen.

Wir verlieren mit ihm einen sehr geschätzten Menschen, Freund und Arbeitskollegen, dessen fachliche Kompetenz und warmherzige, humorvolle Art uns sehr fehlen wird. Roger Fehr war mit Herz und Leidenschaft über 25 Jahre im Geschäftsbereich Kinderbetreuung als Leiter des Kinderhauses Artergut tätig.

Sein wertvolles Engagement wird uns in dankbarer Erinnerung bleiben.

Unsere Gedanken sind bei seinen Angehörigen.

Stadt Zürich
Soziale Einrichtungen und Betriebe
Geschäftsleitung und Mitarbeitende